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ATA 13/2025 

Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de março de 2025 (dois mil e vinte e cinco), 
às 09:00 (nove horas), reuniram-se na Câmara Municipal, nesta cidade de 
Turuçu, Estado do Rio Grande do Sul, para uma Sessão Ordinária os senhores 
vereadores: Alexandre Borchhardt, André Priebe Holz, Diackes Emerson Leal 
Carvalho, Fábio Doleski Krause, Gisele dos Santos Amaral, João Pedro 
Barwaldt, Juliana dos Santos Venquiaruto, Marcelo Pollnow e Valdomiro de 
Souza; Os trabalhos foram presididos pelo vereador Marcelo Pollnow, 
Presidente da Casa e secretariados pela, vereadora Gisele dos Santos Amaral, 
primeira secretária. No pequeno expediente o senhor presidente, solicitou à 
primeira secretária que fizesse as seguintes leituras: Ata nº 12/2025, da Sessão 
Ordinária do dia 14 de abril de 2025, a qual após lida, foi discutida, votada e 
aprovada por unanimidade, com ressalva feita pelo vereador Alexandre, que 
informou que a sessão anteriormente prevista para o dia 24 de abril de 2025, 
conforme registrado na Ata nº 12/2025, foi antecipada para o dia 22 de abril 
de 2025, sendo a alteração devidamente publicizada à população por meio 
dos canais oficiais de comunicação. Ofício n° 90/2025, oriundo do executivo 
municipal. Ofício n° 13/2025 com convite em anexo, oriundo da Secretaria de 
Saúde, Meio Ambiente, Assistência Social e Habilitação. Indicação nº 21/2025, 
subscrita pelo vereador Marcelo Pollnow, o qual após lido foi discutido, votado 
e aprovado por unanimidade. No grande expediente nenhum vereador fez 

uso da Tribuna, em continuidade o senhor presidente deu início a ordem do dia, 
e de imediato solicitou à primeira secretária que fizesse a leitura  dos pareceres 
das comissões permanentes ao projeto de lei da mensagem nº. 12/2025, 
oriundo do executivo, os quais após lidos foram discutidos, votados e 
aprovados por unanimidade, em ato contínuo o senhor presidente solicitou à 
primeira secretária que fizesse a leitura de artigo por artigo, os quais após lidos 
e discutidos foram votados e aprovados por unanimidade, assim sendo o 
projeto de lei da mensagem nº 12/2025 que, “Dispõe sobre o Reajuste dos 
Vencimentos dos servidores públicos do Poder Executivo Municipal e dá 
providências.” foi aprovado por unanimidade. Posteriormente, o senhor 

presidente solicitou à primeira secretária que fizesse a leitura dos pareceres 
das comissões permanentes ao projeto de lei da mensagem nº. 13/2025, 
oriundo do executivo, os quais após lidos foram discutidos, votados e 
aprovados por unanimidade, em ato contínuo o senhor presidente solicitou à 

primeira secretária que fizesse a leitura de artigo por artigo, os quais após lidos 
e discutidos foram votados e aprovados por unanimidade, assim sendo o 
projeto de lei da mensagem nº 13/2025 que, “Autoriza a contratação temporária 

de excepcional interesse público de 01 (um)   Operador de Máquinas, conforme 

art. 232 da Lei Municipal nº 386/2003 e art. 37, inciso IX, da Constituição Federal.” 
foi aprovado por unanimidade. Em continuidade, o senhor presidente solicitou 

à primeira secretária que fizesse a leitura dos pareceres das comissões 
permanentes ao projeto de lei da mensagem nº. 16/2025, oriundo do executivo, 
os quais após lidos foram discutidos, votados e aprovados por unanimidade, 

em ato contínuo o senhor presidente solicitou à primeira secretária que fizesse 
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a leitura de artigo por artigo, os quais após lidos e discutidos foram votados e 
aprovados por unanimidade, assim sendo o projeto de lei da mensagem nº 
16/2025 que, “Define a utilização de imóvel urbano desocupado afetando o bem 
público e classificando-o como bem público de uso comum, atendendo ao 

interesse público relevante e a função social e dá outras providências.” foi 
aprovado por unanimidade. Em seguida, o senhor presidente solicitou à 
primeira secretária que fizesse a leitura dos pareceres das comissões 
permanentes ao projeto de lei da mensagem nº. 02/2025, oriundo do legislativo, 
os quais após lidos foram discutidos, votados e aprovados por unanimidade, 
em ato contínuo o senhor presidente solicitou à primeira secretária que fizesse 
a leitura de artigo por artigo, neste momento o vereador Fabio solicitou a 
alteração no ano constante na ementa do projeto, sendo o pedido analisado e 
deferido por unanimidade, em continuidade o senhor presidente solicitou à 
primeira secretária que fizesse a leitura dos demais artigos, os quais após lidos 
e discutidos foram votados e aprovados por unanimidade, assim sendo o 
projeto de lei da mensagem nº 02/2025 que, “Altera a Lei 1.145 de 19 de 
dezembro de 2014, que fixou as diárias no Poder Legislativo Municipal” 
foi aprovado por unanimidade. Logo após, o senhor presidente solicitou à 
primeira secretária que fizesse a leitura do projeto de lei da mensagem nº 
04/2025, oriundo dos vereadores André Priebe Holz e Valdomiro de Souza, o 
qual após de lido foi encaminhado às comissões permanentes para os devidos 
pareceres. Os vereadores Fábio, André e Alexandre fizeram uso do espaço das 
Explicações pessoais. E como mais nenhum vereador fez comunicação a 
Casa ou comunicação pessoal, o senhor Presidente encerrou a presente 
Sessão e convocou os senhores vereadores para uma Sessão Ordinária a 
realizar-se no dia 28 (vinte e oito) de abril de 2025 às 16:00 (dezesseis horas). 
E para constar, pediu que se lavrasse esta ATA, que após lida e aprovada, será 
assinada pelo Presidente e pela Primeira Secretária. 
 
Sala das Sessões, 22 (vinte e dois) de abril de 2025. 
 
 
 

MARCELO POLLNOW 

Presidente 

  

GISELE DOS SANTOS 
AMARAL 

1.º Secretária 

 


